

El proyecto considera aumentar el espacio para peatones y, por ende, disminuir a una sola vía el tránsito vehicular. Además, se busca dar un sello distintivo al barrio y su área cultural.

Por Redacción
 cronica@diariodelsur.cl

Con miras a que se potencie como punto de cultura y se mejore su seguridad, ayer comenzaron las obras de mejoramiento de la Plaza Perú de Concepción, un proyecto que considera iluminación, señaléticas, demarcaciones y mobiliario urbano, entre otras. Esta intervención tendrá una duración de siete meses y se hará por etapas.

Para marcar el inicio de obras, que comienza con la intervención del sector de la pileta, se realizó una ceremonia de la primera piedra con la presencia de la subsecretaria de Desarrollo Regional y Administrativo (subdere), Francisca Perales, entidad que financió estas obras a través del Programa de Recuperación de Centros Urbanos y que contempla una inversión total de \$1.241.981.000.

Perales puntualizó que este proyecto "va a permitir trabajar integralmente con todos los locatarios y habilitar que el municipio pueda liderar ese trabajo. Estamos hablando de un conjunto de iniciativas que tienen como objetivo precisamente que este centro urbano sea el lugar que merecen los habitantes de Concepción y que sea el lugar que además puedan visitar con orgullo las personas que no son de esta ciudad, que sea un punto de encuentro, de promoción de la ciudad y de las actividades que se pueden desarrollar".

LAS OBRAS

La superficie a intervenir es de 6.685 metros cuadrados e incluyen las áreas de circulación vial, por lo que la plaza como tal crecerá en superficie de 2.160 metros cuadrados a 3.105 metros cuadrados.

La intervención se realizará desde calle San Martín hasta la Plaza Perú entre calle Augusto D'Halmir y Janequeo. Se ejecutará en ocho etapas, llevadas a cabo paulatinamente.

El alcalde de Concepción pidió paciencia a los vecinos de la ciudad a raíz de las externalidades y complicaciones que pueden traer la ejecución de las obras en las inmediaciones.



Para un menor impacto en el tránsito diario, las obras serán por etapas y la primera de ellas -ya iniciada- es en el sector de la pileta.

Ayer se iniciaron obras en el sector de la pileta

Intervención de Plaza Perú se concretará en ocho etapas y estaría lista en febrero

Lo que hará en el lugar es eliminar los desniveles entre veredas y calzadas, se dejará un nivel uniforme tipo bulevar y que es más accesible para el peatón.

Respecto a los automóviles, quedará una sola vía para su tránsito y considera reductores de velocidad, dejando solo bahías de detención en los ingresos

de los edificios. El ingreso a la plaza se hará por calle Janequeo hacia Augusto D'Halmir, que cambiará de sentido.

Por otro lado, se mejorarán y aumentarán los espacios para eventos culturales y se integrarán los espacios públicos a la actividad gastronómica. El proyecto también considera la incorporación de elementos ornamentales orientados a dar un sello de identidad al barrio, además de mejoras de la vegetación y el mobiliario.

TRABAJO CONJUNTO

El alcalde de Concepción, Héctor Muñoz, destacó que esta intervención tendrá beneficios para el

barrio a tener un poco de paciencia. Los trabajos implicarán modificaciones y molestias, pero estamos trabajando para minimizar al máximo los eventuales inconvenientes".

A raíz de que habrán externalidades con las obras, con anterioridad al inicio de los trabajos se presentó un plan de trabajo a los vecinos y locatarios del sector, a fin de que pudieran ir conociendo las distintas etapas de intervención y prepararse para que los efectos sean los mínimos.

El presidente de la Junta de Vecinos Plaza Perú, Fernando Delgado, comentó que "la remodelación de la Plaza Perú es un proyecto de adelanto sin duda. De un punto de vista arquitectónico siempre habrá diversas ideas, pero lo que más nos interesa es que sea una plaza segura y se transforme en un punto cultural en nuestra ciudad. Sabemos que es el lugar más concurrido de Concepción, ya que la Universidad (de Concepción), el Hospital (Regional), el barrio gastronómico, el Colegio Médico, etcétera, están alrededor. Lo importante del trabajo será saber su planificación y poder dialogar con Encargado para adelantarnos a los problemas que significa una obra como ésta".

Mientras que el presidente del Sindicato de Anticuarios, Artesanos y Coleccionistas de Concepción, Robinson Villegas, dijo que

3.105

metros cuadrados pasará a tener la Plaza Perú, porque se considera una expansión de su superficie.

• Inclusión

La calle en las inmediaciones quedará en un solo nivel, tipo bulevar, habrá mobiliario antivandálico, con mejoras en la iluminación y las demarcaciones.

"es importante para nosotros que nos hayan incluido desde un comienzo en este lindo proyecto que va a ser un beneficio para la comunidad, para lo gastronómico y también para nosotros".

El Programa de Recuperación de Centros Urbanos seleccionó siete proyectos a nivel nacional, entre los que se cuenta la Plaza Perú, y es la que ha apalancado la mayor inversión. En total, son cinco regiones en las que se están realizando iniciativas, dos de ellas ubicadas en el Biobío.